

*Le ministère des affaires
étrangères de la République
Dominicaine confirme la date du
Sommet de la CELAC.*



Saint-Domingue, 28 décembre (RHC)- La République dominicaine accueillera le Cinquième Sommet des chefs d'État et de Gouvernement de la CELAC - la Communauté d'États Latino-américains et Caribéens le 25 janvier.

Le sommet se tiendra dans la localité touristique de Bavarois, dans la province orientale d'Altagracia dans le district municipal de Verón Punta Blanca.-

À cette rencontre, la République Dominicaine remettra au Salvador la présidence tournante de la CELAC, responsabilité qu'elle assure actuellement.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/116919-le-ministere-des-affaires-etrangees-de-la-republique-dominicaine-confirme-la-date-du-sommet-de-la-celac>



Radio Habana Cuba